

# *Le 20e anniversaire des relations diplomatiques entre Cuba et l'Afrique du Sud est commémoré à Pretoria*

---



Pretoria, 17 mars (RHC)- L'Ambassade de Cuba et la Mission Médicale de notre pays en Afrique du Sud, ont célébré le 20e anniversaire des relations diplomatiques entre Pretoria et La Havane par un meeting politique, culturel et sportif dans la capitale sud-africaine.

Ils ont souhaité la bienvenue à 88 nouveaux coopérants de la santé qui se sont incorporés à la brigade médicale qui travaille depuis deux décennies dans ce pays africain.

L'Ambassadeur de Cuba en Afrique du Sud, Carlos Fernández et la seconde chef de la Mission Médicale, Alex Carrera, qui a rappelé que la brigade de professionnels cubains travaille dans 8 des 9 provinces sud-africaines, ont pris part à cette cérémonie.

De plus, ces dernières années, plus de 400 jeunes sud-africains ont fait leur médecine à Cuba et ils ont

ensuite donné une importante attention primaire de santé dans beaucoup de communautés pauvres de l'Afrique du Sud. 70 autres qui avaient commencé leur médecine chez nous, sont sur le point de terminer leurs études dans des universités sud-africaines.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/17656-le-20e-anniversaire-des-relations-diplomatiques-entre-cuba-et-lafrique-du-sud-est-commemore-a-pretoria>



**Radio Habana Cuba**